

Le Carrefour des Artistes

par Paul Hallenaut

Roger Bichon

Espace « Ouverture et Arts » avenue Jean Jaurès – Millas jusqu'au 11 juillet, exposition de peintures. Vernissage le samedi 28 juin à 18 h 30. A cette occasion Marie-Odile Jousse, sociétaire de la société des Poètes Français, dira quelques poèmes durant l'apéritif et dédicacera son recueil « Pérégrinations ».

Exposition Collective

Prieuré du Monastir del Camp – Passa, jusqu'au 30 juin. Ariane Essor, groupe international d'artistes professionnels dont le but est de promouvoir l'art Contemporain présente sept peintres et un sculpteur : Asilva Girardier, Robert Carpinelli, Khatchik Karzan, Hagop Khoubessarian, Mariette Teisse-Renc, Sophie Séjourné, Jean-Pierre Verdeuille et Nacho de Villalonga. Cette exposition est visible, dans le cadre prestigieux du Monastir, tous les jours de 10h à 12h et de 15h à 17h (sauf le jeudi).

Exposition collective

Office du tourisme Caves Ecoiffier – Alénia, jusqu'au 7 juillet.

Monique et Roger Hillel présentent des acryliques et des pastels aux couleurs soutenues. Figuratives pour la première et tendant vers l'abstrait pour le second. Dans le cadre de cette exposition, Danielle Canellas expose des toiles réalistes et colorées. Madeleine Sabirou des aquarelles et quelques terres cuites. Ouvert tous les jours, sauf le dimanche de 10h à 12h et de 17h à 19h.

Karim Ibrahim

Aux Mille et une Nuits 9 bis, rue Petite la Monnaie – Perpignan, jusqu'au 30 juin. Karim Ibrahim présente, dans le cadre marocain de ce charmant salon de thé, une série de calligraphies arabo-berbères de style « dirvani ». Il se remarque par des signes graphiques souples et élégants. Les mots se terminent par des envolées gestuelles très caractéristiques. Karim utilise deux couleurs, une chaude et une froide, pour donner une forme esthétique aux mots qui expriment les messages de paix, de tolérance et d'amour de cette exposition intitulée « Pont d'amour et de sagesse ».

Pierre Corratgé

Galerie Thérèse Roussel 7, place Joseph Desprès – Perpignan, jusqu'au 11 juillet. Exposition de photographie sur le thème « éternel féminin ». Très beaux clichés aux lignes épurées qui vont à l'essentiel. La galerie est ouverte les après-midi sauf mercredi et dimanche.

Vernissage le vendredi 27 juin à 18h.

Isabelle Migotto

Galerie La Pardalera 11, rue Molière (Ville Haute) Elne, jusqu'au 31 juillet. Exposition de peintures récentes, très contemporaines, tendant vers l'abstraction. Les couleurs sont habilement traitées. Toiles qui donnent libre cours à l'imaginaire, à la rêverie... Ouvert du lundi au



« 16 sculpteurs »

Au Cloître de Saint Génis des Fontaines du 1^{er} juillet au 15 août

Exposition collective réunissant Pascal Bernarczik, Françoise Bonnot, Olivier Delobel, Jean-Marc Hild, Jorge Manzano, Monique Olive, Bernard Onger, Josefa Pallas, Anne-Marie Parent-Plazanet, Anne Podbielski-Boussie, Jessi Rask, Pierre Renard, Mercè Riba-Romeva, Jean Roland, Gérard Roussel, Angeline Van Houcke et Claude Vidal. Un beau palmarès et une superbe exposition organisée par les Présidents André Mons, André Boussat et les membres du Lions club de saint-Cyprien, Elne, Côte-Radiouse. Elle est ouverte tous les jours de 9 heures à 12h et de 15h à 19 heures. Vernissage le vendredi 4 juillet à 18 heures dans la salle des fêtes de la mairie.

vendredi de 15 h à 19 h ; Samedi, dimanche et le 14 juillet de 10h à 19h. Vernissage le vendredi 4 juillet à 18h.

Guy Michelin et Gérard Vié

Ancienne Mairie de Collioure, jusqu'au 30 juin. Le sculpteur Gérard Vié présente des bronzes très originaux par rapport à ce que l'on est accoutumé à voir. Il travaille essentiellement

sur la problématique du couple et sur la symbolique.

Guy Michelin, quant à lui, expose une quarantaine d'aquarelles hallucinantes de vérité. Pour la plupart des natures mortes, des paysages et des nus féminins. Œuvre surprenantes par le rendu de la lumière, des reflets et des transparences. C'est de l'hyper-réalisme à l'état pur.